

Colombia | 15 febrero de 2024 | 12:00 AM | Escrito por: Administrador web

## Revivir el tren del Magdalena Medio, propósito de Petro

0 Comentarios

Compartir: [f](#) [t](#) [in](#) [G](#) [✉](#)



Defender el agua de Santurbán, cueste lo que cueste; transformar Ecopetrol en generadora de energías limpias, y cambiar el Magdalena Medio, cruzado por un tren que lleve la producción “es lo que ya estamos haciendo”.

Así lo dispuso el presidente, Gustavo Petro, en el evento Por la Paz y la Vida que se realizó en la Universidad Industrial de Santander (UIS), donde puso al servicio de la comunidad el nuevo edificio de la facultad de Ciencias Humanas.

“El discurso que presentamos es realidad que se va construyendo en la práctica. Ya no son palabras al viento, como dice el vallenato que me gusta. No son palabras al viento, son realidades concretas en la sociedad que hay que profundizar y expandir”, dijo el mandatario ante un auditorio colmado de estudiantes, profesores e invitados especiales.

El presidente Petro aseguró que “Ecopetrol se nos está quedando en la posibilidad que este gobierno propuso de hacer hidrógeno verde” y comentó que “ahí en la UIS hay un equipo, me lo han mostrado, que llaman hidrógeno verde cuántico, hay que ponerlo en la práctica y ver si es más barato”.

“Hay que ver si podríamos ser vanguardia, todos los estudios lo indican que Colombia podría producir uno de los hidrógenos verdes más baratos del mundo”, manifestó.

Enfatizó que “hay que acelerar el paso” en la política de transformar Ecopetrol en la empresa de energías limpias, que se hará con ayuda de un mayor poder de los trabajadores al interior de la empresa y articularla con la UIS en el conocimiento práctico de las energías limpias.

### El tren del Magdalena Medio

El jefe de Estado se refirió al proyecto que ya trabaja el Ministerio de Transporte de revivir el ferrocarril del Magdalena Medio, que atravesará Santander desde el sur hasta el norte con mayor frecuencia de trenes que transporten la producción.

“Lo único que le he pedido al ministro es que no sean locomotoras diésel, sino que sean locomotoras eléctricas” dijo al considerar que la modernidad debe hacerse desde “una concepción de la vida”.

### La defensa del agua por la vida

Como lo hizo en Málaga (Santander), el presidente Petro reiteró que su gobierno va a

### Te puede interesar

- Asesinato con arma blanca en Armenia
- Una quema ‘controlada’ ocasionó incendio forestal mayor de 2 horas en Génova
- Criminales asesinaron una lora en medio de cacería ilegal en Armenia

### Lo más leído

- Consejo de Estado admitió demanda de nulidad electoral al gobernador del Quindío y requirió al CNE y Registraduría
- La muerte de ‘Carretero’ habría sido por su actividad como prestamista
- Pesar por la muerte del científico calarqueño Octavio Guzmán Baena

defender el agua de los páramos de Santurbán y el Almorzadero, donde —recordó— las comunidades salieron en defensa del agua, lo que calificó como una “lucha por la vida”.

Comentó que allí se registraron contradicciones y conflictos que el gobierno no quiso atender.

“Una necesidad para este gobierno de tomar las decisiones sin temor y cueste lo que cueste y es que no puede haber explotación multinacional del oro en el páramo”.

Finalmente, y al referirse al nuevo edificio de la facultad de Ciencias Humanas de la UIS, el presidente Gustavo Petro dijo que estas sedes “no son simplemente ladrillo”, sino que representan “el cambio de una sociedad, de sus relaciones sociales de producción, de su intelectualidad y pensamiento”.

#### CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid ▶



## Otras Noticias

¿Qué acciones puedo iniciar si encuentro a mi esposo (a) con otra persona en la cama?

HACE 23 HORAS | 0 COMENTARIOS

Isla Gorgona será centro de investigación científica y de turismo de naturaleza

HACE 1 DÍA | 0 COMENTARIOS

CIDH pide a la Corte Suprema elegir fiscal general a la mayor brevedad

HACE 1 DÍA | 0 COMENTARIOS

### Comenta esta noticia

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

## Suscripción al Boletín

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

Nombre

Correo Electrónico

ENVIAR

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

### Noticias

- Colombia
- Región
- La cosecha
- Caricatura
- Medio ambiente
- Clasificados y avisos de ley
- Mundo
- Publireportaje
- Galerías imágenes
- Galerías videos

- Armenia
- Ciencia y tecnología
- Denuncia
- Obituario
- Vivir sabroso
- Educación
- Mascotas
- Caligrafuras

### Opinión

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

### Corporativo

- El quindiano
- Paute con nosotros
- Periodistas
- Contáctenos

### Redes Sociales



